



PRESSEMITTEILUNG

Benzingespräche im Technik Museum Speyer – Termine 2025



Bei den Benzingesprächen sind an fünf Sonntagen im Jahr hunderte Oldtimer und besondere Schmuckstücke auf Rädern zu sehen. Quelle: TMSNHSP

Speyer. Benzingespräch – das ist der Speyerer Treff für Besitzer von Old- und Youngtimern, Motorrädern, besonderen Fahrzeugen oder Spezialumbauten. Seit 2012 bietet das Technik Museum Speyer Freunden und Besitzern von mobilen Raritäten die Möglichkeit zum zwanglosen Treffen für Benzingespräche in lockerer Atmosphäre.

Das Museumsgelände verwandelt sich hierbei von 9 Uhr bis 14 Uhr regelrecht in einen Showroom für besondere „Schätze“, der Teilnehmer und Museumsbesucher in Staunen versetzt. Egal ob bei Regen oder Sonnenschein, eingefleischte Fans der Benzingespräche sind bei jedem Treffen mit dabei und füllen mit rund 300 Fahrzeugen den Platz. Auch neue Gesichter sind bei den ausgelassenen Treffen immer herzlich willkommen und gern gesehen. Von Alfa Romeo bis VW, von NSU Quickly bis Indian Motorrad, von Messerschmitt Kabinenroller bis LANZ Bulldog. Jeder, der Spaß an seinem Fahrzeug hat und sich mit Gleichgesinnten austauschen möchte, ist eingeladen. Die Teilnahme und das Parken sind kostenlos. Alle Informationen für Teilnehmer und Besucher gibt es unter www.technik-museum.de/benzingespraech.

Benzingespräche 2025

Sonntag, 6. April, von 9 bis 14 Uhr

Sonntag, 1. Juni, von 9 bis 14 Uhr

Sonntag, 6. Juli, von 9 bis 14 Uhr

Sonntag, 3. August, von 9 bis 14 Uhr

Sonntag, 7. September, von 9 bis 14 Uhr



Über die Technik Museen Sinsheim Speyer – Technik von Unterwasser bis ins Weltall

Vom gemeinnützigen Verein Auto + Technik Museum Sinsheim e. V. getragen und ganz nach dem Motto „für Fans von Fans“ gehören den Technik Museen Sinsheim Speyer weltweit über 6.000 Mitglieder an. Im Jahr 2024 passierten knapp 1,2 Millionen Menschen die Türen der beiden Einrichtungen. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich durch Eintrittsgelder, Spenden sowie Mitgliedsbeiträge der Vereinsmitglieder. Alle Überschüsse werden zur Erhaltung und zum Ausbau der Museen verwendet.

An 365 Tagen im Jahr geöffnet, zeigen die Technik Museen Sinsheim Speyer zusammen auf mehr als 200.000 m² über 6.000 Exponate aus allen Bereichen der Technikgeschichte in einer weltweit einzigartigen Vielfalt. Vom U-Boot bis zum Oldtimer, von der Concorde bis zum Space Shuttle Buran ist alles vertreten. Neben den Dauer- und wechselnden Sonderausstellungen gibt es zahlreiche Fahrzeug- und Clubtreffen sowie Events. Eine wahre Sensation sind die beiden IMAX-Großformat-Kinos. Während in Sinsheim das IMAX 3D Kino – „das schärfste Kino der Welt“ – exklusive Dokumentationen und die neuesten Hollywood-Blockbuster präsentiert, werden im IMAX DOME Kino im Technik Museum Speyer die Filme auf eine gigantische Kuppel projiziert.

2.713 Zeichen | 14.03.2025

Mediabox: <http://media.technik-museum.de/>

Pressekontakt: presse@technik-museum.de